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第1936回例会記録　平成30年12月4日（火）  22/48回

＜点鐘＞� 井上久会長

＜ソング＞　君が代　奉仕の理想

＜お客様ご紹介＞　� 井上久会長
青少年交換学生　マシュー君
＜祝い事＞� 北島親睦委員長
会員誕生　小林会員
会員入会　北島会員

＜会長報告＞� 井上久会長
　先に、理事会報告です。
・�桐光学園サッカー部が、県大会で優勝しましたの
で、当会よりお祝いを出す事が承認されました。
・�麻生防犯協会、笠原勝利氏栄誉金賞のお祝いをさ
せていただきます。　
・�川崎しんゆり芸術祭　佐藤忠雄先生に感謝をする
会　参加いたします。
・�服部元会員の奥様がお亡くなりになり、生花を送
らせていただきました。　
・�RYLAの催し　中村会員の会社社員さん2名参加

されるとのことで、参加費を会より拠出すること
が承認されました。
・�インターアクトクラブ年次大会　参加者分の会費
を拠出することで承認されました。
・�ロータリー米山奨学生　学友年末パーティーの会
費の拠出が承認されました。
・�横浜市営地下鉄3号線延伸について　早期完成期
成同盟発起人として参加することが承認されまし
た。
　以下、会長報告です。
1.��2021-22年度　ガバナーノミニー候補者推薦依頼
の件　提出締切　2019年1/30(水)　
2.�インターアクト海外研修団結式開催の案内
　12/15（土）　17：00〜18：00　聖ヨゼフ学園

＜幹事報告＞� 嶋幹事
＊会報着　新川崎RC
＊その他
・ロータリーレート　1＄＝112円
・当会スケジュール
　12/25（火）、1/1（火）は休会となっておりますので、
　お間違いないように。

＜職業奉仕委員会＞� 平岡委員長
　来年1月に予定されている職場訪問の行程変更に
に伴う、当日の行程、注意事項など、平岡委員長よ
り説明がありました。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1938回 12月18日 親睦家族会

第1939回  1 月 8 日 新年会

第1940回  1 月15日 会員卓話 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区 川崎百合丘ロータリークラブ



＜ニコニコ委員会＞� 小島委員長
　井上久会長→「本日の総会どうぞよろしくお願い
致します」。嶋幹事→「本日は総会です。よろしくお
願いいたします」。大矢会員→「明日から金沢院展に
行ってきます」。中村会員→「『ミスモ新宿』（インバ
ウンド版）が創刊いたしました！いよいよ都心進出
です！よろしくお願い致します」。以下、感謝をこ
めてニコニコへ。赤本会員、安藤美恵子会員、安藤
亨会員、福家会員、畠山会員、平岡会員、鴨志田会員、
金子会員、勝田会員、北島会員、小林会員、小塚会
員、中島眞一会員、野島会員、親松会員、清水会員、
菅会員、鈴木清会員、玉井会員、山崎会員、山本会
員、渡邊会員、結城会員、小島会員。

＜出席委員会＞� 福家委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

＜米山奨学委員会＞　� 渡邊国際奉仕委員長
　野島会員→「先日、誕生祝いありがとうございます」。

本日のプログラム 　
＜年次総会＞
指名委員会� 中村委員長
　1カ月間さらしましたところ、皆様からの意義申
し立てがございませんでした。拍手を以て承認とさ
せていただき、これを持ちまして指名委員会の解散
とさせていただきます。

●2019〜20年度役員
役員・会長� 中島　健児
役員・会長エレクト� 赤本　昌応
役員・副会長、クラブ奉仕委員長� 古澤　利夫
役員・幹事� 金子　拓哉
役員・会計� 野島　敏昭
役員・会場監督（SAA）� 北島　克己
役員・副幹事� 平岡　　勉
理事・職業奉仕委員長� 渡邊　辰夫
理事・青少年奉仕委員長� 山崎恵美子
理事・社会奉仕委員長� 井上　　勇
理事・国際奉仕委員長� 鴨志田敏彦
理事� 井上　　久

　中島健児次年度会長→「ご承認いただきましてあり
がとうございます。この通り会長は頼りないですが、
理事・役員の皆様に支えられて魅力ある会の運営を
行えたらと考えております。そのためには会員の皆様
のご協力なくしては成り立ちません。これから色々と
私の方からお願いに行くかと思いますが、その際には
是非快く引き受けてくださ
ればと願っております。次
年度に向け頑張ってまいり
ますので、どうぞよろしく
お願いいたします」。

定款細則検討委員会� 小塚委員長
　細則を検討してまいりまし
た。この形で動いてみて、不
都合や追加事項等ありました
ら、それに手を加え、時代に
あった新しい形として、更に
いいものにするようにしていければと考えております。また
当クラブの約款についても同じ流れで確認しながら作って
いくこととなりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

　小塚委員長の報告の後に、井上久会長より次年度
の細則変更施行日、来年度に向けた始動、変更、対
応などについての説明がありました。

＜点鐘＞� 井上久会長

会員 出席 欠席 メーク

第1936回	 41	 30	 11	 	 73.17%
第1935回	 41	 28	 13	 3	 75.61%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

	 28件	 28,000円	 562件	 650,951円
	 0件	 0円	 10件	 122,500円
	 0件	 0円	 1件	 112,000円
	 1件	 20,000円	 17件	 240,000円

累計


